

Orta va por el oro en Mundial de lucha y saca pasaje para París-2024

image not found or type unknown

Luis Orta, la grande révélation de la lutte gréco-romaine aux JO de Tokyo doit participer aux championnats du monde de Belgrade, cette année. Photo: Reuters.

La Habana, 23 sep (RHC).- El gladiador cubano del estilo grecorromano Luis Orta avanzó a la gran final de los 67 kg en el Campeonato Mundial de Lucha con sede en Belgrado, Serbia, al ganar este sábado su pelea de semifinales y asegurar el metal de plata.

Orta, monarca olímpico de Tokio-2020, se impuso en busca de su pase a pelear por el oro de manera categórica (superioridad técnica de 9-1), a Amantur Ismailov, de Kirguistán, para asegurar además el cuarto cupo olímpico de los luchadores de la isla para París-2024.

Su rival por la corona será el medallista de bronce mundial del pasado año, Hasrat Jaffarov (Azerbaiján), triunfador en la otra semifinal del armenio Galstyan 5-3.

En su camino a la final, el habanero dispuso de Souleyman Nasr, de Túnez (8-0 ST), con el mismo tanteador derrotó al rumano Mihai Radu y en cuartos e final venció en disputadísimo pleito 3-2 a Mate Nemes (Serbia).

También este sábado otro cubano, Daniel Grégorich (87 kg), cayó en su debut ante Gevorg Tadevosyan, de Armenia, 5-1 y no pudo avanzar a la lucha por las medallas.

Igualmente hoy Gabriel Rosillo (97 kg) buscará el oro en su categoría ante el multilaureado Artur Aleksanyan, de Armenia.

Cuba suma tres medallas en el Mundial de Belgrado: platas de Rosillo y de Orta, que pudieran convertirse en oro, y bronce de Oscar Pino (130), todas en el estilo greco. Igualmente archiva cuatro boletos para París-2024, los tres mencionados, y el otro de Milaimis Marín (76 kg del femenino).



Radio Habana Cuba